

THE ROAD PROJECT

L'ENFANT VAGABOND + ÉGLISE DÉTRUITE

C'est d'abord un chant, clair et nostalgique, qui a attiré votre attention. Vous vous êtes approché de cette église éventrée à pas prudent, guidé par une voix dont la beauté vous rappelle des jours meilleurs.

Vous entrez dans ce vestige d'une foi qui n'a plus aucun sens, et vous découvrez le spectacle incongru d'un enfant assis près d'un Christ en croix renversé. Il chante avec douceur et ne s'arrête pas quand il vous remarque. Son regard d'un bleu presque transparent vous fixe, vous traverse. Quelque chose que vous pensiez mort définitivement remue en vous et se tord, vous faisant éprouver un mal être enivrant que vous souhaiteriez sans fin.

Vous vous asseyez en face de lui. Et vous l'écoutez.

Il chante. Il vous transperce par ses yeux et par sa voix. Pendant des heures. Il vous faut tout ce dont votre esprit est encore capable pour vous lever et reprendre votre route, après avoir laissé quelque chose à manger près de cet ange paradoxal.

+ 1 point de Moral

Etrigane